

## Presentación del proyecto

Nuestra asociación tiene como objetivo solucionar un problema social, el cual será el acompañamiento y ayuda a aquellas personas que padecen de soledad, lo que nos diferenciaría del resto es que realizaríamos actividades tales como visitas culturales, actividades físicas o talleres gracias a la ayuda de un grupo de voluntarios cuyo objetivo sería acompañar a estas personas basándose en la humildad y el respeto hacia ellas y con el deseo de aprender de su experiencia.

Habría dos tipos de usuarios, los que van a recibir la ayuda y los que van a ayudar. En este proyecto se podría colaborar mediante la aportación de tiempo como voluntario, prestaciones materiales o instalaciones en las cuales llevar a cabo nuestros servicios y prestaciones voluntarias que serían depositadas en nuestra cuenta bancaria abierta



Estadua en Bilbao que invita a reflexionar sobre la soledad